







Imaginez-vous voguer sur les eaux cristallines de la Méditerranée, admirant la vue imprenable sur la Côte d'Azur, la ville de Cannes et le Massif de l'Estérel.

Vous pourrez vous détendre sur le pont, sentir le vent caresser vos cheveux et le soleil illuminer votre peau.

Imagine yourself sailing on the crystal-clear waters of the Mediterranean, admiring the breathtaking views over the Côte d'Azur, the town of Cannes and the Massif de l'Estérel.

You can relax on deck, feeling the wind caress your hair and the sun shine on your skin.



CARACTÉRISTIQUES

General Characteristics

Longueur 20 mètres (65' 7") Length

Largeur 5,25 mètres (17'3")

Beam

Tirant d'eau 1,5 mètre (4' 11")

Draft

Date de construction 2018 Built

Constructeur Ferretti
Builder

Pavillon France Flag

Moteurs 2 x CAT1150 Engines

Vitesse de croisière 20 noeuds Cruising Speed 20 knots

Vitesse maximum 33 noeuds Maximum Speed 33 knots

Consommation 300 L/h
Fuel Consumption

DÉTAILS DE LA COQUE

Hull Details

Construction GRP

Configuration Coque planante
Configuration Planing hull











ÉQUIPEMENTS

Equipment

Air conditionné Air conditioning

Stabilisateurs au mouillage Stabilisers at anchor

Stabilisateurs en route Stabilisers underway

SPORTS NAUTIQUES

Watersports

Tenders Williams 325 Tender Williams 325

Planche à pagaie Paddle board

Bouée nautique Donut

Plongée en apnée Snorkeling

Ski nautique *Water Ski*

Scooter sous-marin *Seabob*





CROISIÈRE EN BÂTEAU

BOAT CRUISE

Le bateau Belle Plage est disponible à la location pendant votre séjour, pour une journée, le temps d'un déjeuner sur l'eau ou pour quelques jours afin de découvrir les calanques de la Côte d'Azur et ses merveilleux paysages.

The Belle Plage boat is available for rent during your stay, whether for a day, a leisurely lunch on the water, or for a few days to explore the Calanques of the French Riviera and its stunning landscapes.

LOCATION RENTAL

UNE JOURNÉE One day (including VAT)

5 000 € (TTC)

UNE SEMAINE

One week (including VAT)
30 000 € (TTC)



RESTAURATION VILLA

VILLA DINING SERVICE

À bord du yacht, profitez d'une offre de restauration exclusive liée au prestigieux Restaurant Villa proposant une cuisine

Onboard the yacht, enjoy an exclusive dining offer from the prestigious Villa Restaurant, featuring energy cuisine that is

SANS GLUTEN GLUTEN FREE

SANS LACTOSE LACTOSE FREE

SANS SUCRES RAFINNÉS NO REFINED SUGARS

MENU

120 €

Par personne comprenant une entrée, un plat, un dessert, ainsi que les boissons soft incluses.

Per person, featuring a starter, main course, dessert, and soft drinks included.

